

05.03.2016 - 10:10 Uhr

## **GastroSuisse désapprouve les contingents pour les autorisations de séjour de courte durée**

Zürich (ots) -

Message concernant l'Initiative contre l'immigration de masse: le Conseil fédéral doit apporter des améliorations

GastroSuisse est déçu que le Conseil fédéral n'ait pas tenu compte, dans son message sur l'application de l'Initiative contre l'immigration de masse, des besoins de l'hôtellerie-restauration et du tourisme. La branche est dépendant du fait que les personnes effectuant des séjours de courte durée en vue de l'exercice d'une activité lucrative de moins de douze mois soient exclues des nombres maximaux des contingents.

«Les personnes effectuant des séjours de courte durée et les frontaliers sont l'un des piliers de l'hôtellerie-restauration. Par leur flexibilité, elles permettent aux établissements de couvrir le besoin en personnel qui est différent selon les saisons», explique Casimir Platzer, président de GastroSuisse. «Les travailleurs avec une autorisation L et G ne s'installent pas durablement et ne contribuent de ce fait pas à l'immigration. Ils devraient, par conséquent, être exclus des contingents», poursuit-il.

GastroSuisse demande à ce qu'aucune branche ne soit désavantagée lors de la fixation des contingents. Les contingents doivent être suffisamment élevés pour toutes les branches. Le besoin en personnel ne peut être couvert, dans l'hôtellerie-restauration, avec les seuls travailleurs du pays.

Le renoncement à l'examen individuel de la priorité des travailleurs indigènes lors de l'admission de ressortissants de l'UE est une bonne chose. Il faut néanmoins garantir d'une manière générale que les PME puissent engager du personnel étranger de façon rapide et non bureaucratique en cas de besoin.

Lors de la détermination des nombres maximaux pour l'immigration par le Conseil fédéral, il importe de garantir que les cantons et les partenaires sociaux soient également associés. GastroSuisse demande à siéger rapidement dans la commission de l'immigration.

GastroSuisse est la Fédération de l'Hôtellerie et de la Restauration en Suisse. Environ 20 000 membres (quelque 3000 hôtels), organisés en 26 associations cantonales et en quatre groupements sectoriels, appartiennent à la plus grande Fédération patronale de l'hôtellerie-restauration.

Contact:

GastroSuisse, Remo Fehlmann, Directeur  
Téléphone 044 377 53 53, [communication@gastrosuisse.ch](mailto:communication@gastrosuisse.ch)

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100007695/100784919> abgerufen werden.